
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

「陸上自衛隊・信太山駐屯地の創立 56周年記念式典」（4月 28日） 

 

 陸上自衛隊・信太山駐屯地の創立 56周

年記念式典に出席しました。 

 将来、予想される南海トラフを震源と

する巨大地震が発生した場合等、大規模

災害時に大きな力を発揮される自衛隊を

心強く思います。 

 本市といたしましても、市民の皆さん

の安心・安全のため「セーフコミュニテ

ィ」の認証取得に向けて全市を挙げて取

り組んでまいります。 

  

  

  

「新町地区町会連合会・新役員顔合わせ会」（4月 27日） 

 

 今年も、新町地区町会連合会の新役員

顔合わせ会にお招きいただきました。 

 新町地区町会連合会の皆さんには、日

頃から本市の安心・安全のまちづくりに

ご支援・ご協力を賜りまして誠にありが

とうございます。 

 本年も、地域のつながりを大切にした

「協働」のまちづくりにお力添えを賜り

ますようお願いいたします。 

  

  



「第 17回文連まつり」（4月 27日） 

 

 河内松原駅前のゆめニティプラザで開

かれました松原市文化連盟主催の第 17回

文連まつりの「発表部門」にお招きいた

だきました。 

 松原市文化連盟の皆さんにおかれまし

ては、市民文化の振興、発展に一方なら

ぬご尽力を賜り、心から感謝申し上げま

す。 

 これからも、文化や芸術を通した地域

のつながりを大切にしたまちづくりにご

支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

「連合南河内地区協議会・第 23回地区メーデー」（4月 26日） 

 

 連合南河内地区協議会の第 23回地区メ

ーデーに出席いたしました。 

 日頃から働く方々の権利を守るととも

に生活の向上を目指して活動をされてい

る協議会の皆さんに敬意を表します。 

 団結を表す意味の「メーデー」をさら

なる飛躍への契機とされ、これからも発

展されますようお祈りいたします。 

  

  

  



「松原地区保護司会・総会」（4月 25日） 

 

 松原地区保護司会の総会に出席しまし

た。 

 昨年は、「就労支援に関する協定」を

結び、再犯防止に向けた更生保護活動の

支援だけでなく、「松原更生保護サポー

トセンター」を設置し、犯罪や非行に関

する相談窓口やその防止等に向けた協働

の取り組みにご尽力いただき、誠にあり

がとうございます。 

 これからも本市の明るい社会づくりに

お力添えを賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

 

 

「松原市更生保護女性会・総会」（4月 24日） 

 

 松原市更生保護女性会の総会に出席い

たしました。 

 日頃から、女性の立場から地域社会の

犯罪・非行防止のための啓発活動と、犯

罪者や非行少年の更生にご尽力賜り、誠

にありがとうございます。 

 これからも犯罪のない安心・安全なま

ちの実現に向けて、ご支援・ご協力をお

願いいたします。 

  



「ARPくらぶ参加」（4月 23日） 

 

 ARPくらぶに参加しました。 

 活動も定着し、各種団体やボランティ

アで参加される方々も徐々に増えてまい

りました。 

 道路も少しずつですが、きれいになっ

てまいりました。これからも「きれいで

清潔なまち 松原」を目指して取り組ん

でいきたいと思います。 

  

  

  

 

 

 

  

  

「一部事務組合の設立準備委員会・発足式」（4月 22日） 

 

 大阪市・八尾市と本市による 3 市での

ゴミ処理体制に向けた一部事務組合設立

の準備委員会・発足式に出席いたしまし

た。 

 長年の本市のゴミ処理問題に決着をつ

けることのできるよう、これからも、全

力で取り組んでまいります。 

  

  



「春の地域安全運動・決起大会」（4月 22日） 

 

 春の地域安全運動の決起大会に出席い

たしました。 

 4月 21日より全国で実施されている春

の地域安全運動により、今年も、ひった

くりといった街頭犯罪を無くすため、本

市は市民の皆さんと「協働」で取り組ん

でまいります。 

 松原警察をはじめ、防犯協議会や各種

団体の皆さんには、本市の安心・安全に

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「日本民謡虹葉会・第 39回年次大会」（4月 21日） 

 

 今年も日本民謡虹葉会の第 39回年次大

会にお招きいただきました。 

 日本古来の伝統芸術である民謡の発展

と技術の向上に日々精進されている虹葉

会の皆さんにあらためて敬意を表します。 

 これからも、本市の文化・芸術の発展

のため、お力添えを賜りますようお願い

いたします。 

  

 



「自衛隊父兄会河内地区協議会・総会」（4月 21日） 

 

 自衛隊父兄会河内地区協議会の総会に

出席いたしました。 

 大規模災害時の救援・救護に活躍され

る自衛隊の方々に改めて敬意を表します。

そのご家族の方々とともに、隊員皆さん

のご健勝・ご多幸を心からお祈りいたし

ます。 

 これからも、我が国の安心・安全にお

力添えを賜りますようお願いいたします。 

  

  

 

 

 

 

  

「倫理経営講演会」（4月 19日） 

 

 松原市倫理法人会の「倫理経営講演会」

にお招きいただき、挨拶させていただき

ました。 

 日頃より、「企業に倫理を 職場に心

を」をスローガンに活動されておられる

倫理法人会の皆さんに敬意を表します。 

 これからも、松原のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

 

 



「松原商工会議所新入社員激励会」（4月 19日） 

 

 松原商工会議所ならびに河内柏原雇用

開発協会松原部会の主催によります新入

社員激励会に出席いたしました。 

 本年は松原市内と近隣優良企業 17社に

83 名の方が新しく入社され、松原市を代

表し、お祝いの言葉を述べさせてもらい

ました。 

 社会経済情勢は、まだまだ先行きが不

透明でありますが、皆さんには自分自身

で未来を切り開く気概をもって頑張って

もらいたいと思います。 

  

  

 

  

  

「3病院との災害時の医療救護活動に関する協定書・調印式」（4月 19日） 

 

  松原徳洲会病院・阪南中央病院・明治

橋病院と本市との間で、災害時の医療救

護に関する協定を締結いたしました。 

 この協定により、大規模災害が発生し

た場合等、「災害医療センター」や「災

害医療協力病院」として傷病者を受け入

れていただくことで、被害を最小限に抑

えられ、本市の安心・安全がさらに強い

ものになると確信しております。 

  

  



「校長研修会」（4月 19日） 

 

 平成 25年度の校長研修会に出席し、挨

拶いたしました。 

 校長先生方が、常にリーダーシップを

発揮していただき、教職員が一丸となっ

て、子どもたちの指導にあたっていただ

きたいと思います。 

 その上で、子どもたちの学力向上、そ

して、安心・安全のために学校・教育委

員会・市がしっかりとスクラムを組んで 1

年間取り組んでいけるよう伝えました。 

  

  

  

  

  

「松原市薬剤師会・第 1回研修会」（4月 18日） 

 

 松原市薬剤師会の今年度の第 1 回研修

会にお招きいただき、挨拶させていただ

きました。 

 先日、本市は、松原市医師会・歯科医

師会・薬剤師会の 3 師会と「災害時の医

療救護活動に関する協定」を締結させて

いただきました。 

 これからも、松原市民の健康と安心・

安全の向上に向け、ご支援・ご協力をお

願いいたします。 

  

  



 「松原防犯協議会・総会」（4月 18日） 

 

 本年も松原防犯協議会の総会に出席い

たしました。 

 日頃から防犯指導や、地域における行

事の開催時にご活躍賜り、誠にありがと

うございます。 

 これからも本市の安心・安全のまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

  

「文連まつり・展示部門」（4月 18日） 

 

 市役所 1 階市民ロビーにて、松原市文

化連盟主催の第 17回文連まつりが開催さ

れていましたので、公務の合間をぬって

拝見させていただきました。 

 書道・俳句・囲碁・将棋・手芸・華道・

布花・写真・油絵と多方面にわたって取

り組まれ、どれもすばらしい作品ばかり

で作品に対する熱意が伝わってきました。 

 これからも、いろんな体験を通じて、

本市の文化・芸術の高揚にご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  



 「松原市食生活改善推進協議会・総会」（4月 18日） 

 

 松原市食生活改善推進協議会の総会に

出席いたしました。 

 日頃から、食育を通して健康づくりと

疾病予防のために様々な活動をされてい

る協議会の皆さんに厚くお礼申し上げま

す。 

 これからも、本市の子どもから元希者

の方々の日本一健康なまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

  

  

「めぐみライフデイサービスセンター・開所式」（4月 18日） 

 

 めぐみライフデイサービスセンターの

開所式に出席いたしました。 

 少子高齢化が進む中、本市の元希者の

皆さんが住み慣れた地域で快適に生活し

てもらえますよう、このデイサービスセ

ンターが活用されますことを心から期待

いたします。 

  

  

  



「松原市 PTA協議会・役員との面談」（4月 15日） 

 

 松原市 PTA 協議会の役員の方々が、会

いにきてくれました。 

 皆さんが子どもたちに対し、一年間、

安心・安全、そして学力向上のために熱

心に取り組まれてこられたのを改めて強

く感じました。 

 本市といたしましても、PTA協議会の皆

さんと「協働」で子どもたちを見守って

まいります。 

  

  

  

  

 

 

 

「3師会との災害時の医療救護活動に関する協定書・調印式」（4月 15日） 

 

 松原市医師会・歯科医師会・薬剤師会

と「災害時の医療救護活動に関する協定」

を締結いたしました。 

 将来発生が予想されております、南海

トラフを震源とする巨大地震が発生した

場合などに、傷病者が必要とする医療救

護活動を円滑かつ速やかに実施していた

だくことで、市民の皆さんの安心・安全

が飛躍的に向上し、本市にとって非常に

心強いものになると確信しております。 

  



「岩手県・福島県の大阪事務所へ“災害見舞金”の手渡し」（4月 11日） 

 

 岩手県と福島県の大阪事務所に市民の

皆さんからお預かりしました「災害見舞

金」を手渡してまいりました。 

 被災地では、復興と言えるには程遠い

状況の中で、本市といたしましてもこれ

からも支援を続けたいと考えております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「春の全国交通安全運動“駅前キャンペーン”」（4月 8日） 

 

 春の全国交通安全運動で駅前キャンペ

ーンに参加しました。 

 今年も 4月 6日から 10日間、全国一斉

に春の交通安全運動が実施される中で、

私も河内天美駅と布忍駅にて街頭啓発に

取り組ませていただきました。 

 防犯協議会をはじめ、各種団体の皆さ

ん、本当にお疲れ様でした。 

  



 「市民総合体育大会開会式」（4月 7日） 

 

 平成 25年度の市民総合体育大会の開会

式に出席し、挨拶させていただきました。 

 今後 1 年間、各競技におきまして日頃

の練習の成果を十二分に発揮され、最後

まで悔いのないプレーで頂点を目指し、

すばらしい成績を収めてもらいたいと思

います。 

  

  

 

  

  

「春の全国交通安全運動“交通安全市民大会”」（4月 6日） 

 

 春の全国交通安全運動「交通安全市民

大会」を開催いたしました。 

 今年は、「子どもと高齢者の交通事故

防止」をスローガンに、「自転車の安全

利用の推進」、「すべての座席のシート

ベルトとチャイルドシートの正しい着用

の徹底」「飲酒運転の根絶」といった重

点項目を掲げております。 

 昨年の本市の交通事故発生状況は、前

年に比べ減少しておりますが、「協働」

の取り組みにより一層の交通事故防止に取り組んでまいります。 

  

「松原市立恵我南小学校入学式」（4月 5日） 



 

 松原市立恵我南小学校の入学式に出席

し、祝辞を述べさせていただきました。 

 本日、入学された皆さん、保護者の方々、

ご入学おめでとうございます。新一年生

の皆さんは、勉強・お手伝いに励み、お

友達をたくさんつくってもらいたいと思

います。 

  

  

 

 

 

 

 

「北口豊史さん、全国大会結果報告」（4月 4日） 

 

 第 43回日本少年野球春季全国大会に出

場された北口 豊史さん（松原中 2年生）

が結果報告に来てくれました。 

 準優勝を収められたとのことで、これ

からも大いに活躍してもらいたいと思い

ます。 

 人一倍練習し、緊張をいい緊張に変え

られるよう頑張ってもらいたいと思いま

す。これからも勉強や、お手伝いにも励

んでもらえるようお願いしました。 

  

  



「巽飛香瑠さん、西口七海さん、全国大会結果報告」（4月 4日） 

 

 第 9 回都道府県対抗全日本中学生女子

ソフトボール大会に出場された巽 飛香

瑠さん（松原第四中 3 年生）と西口 七

海さん（松原第五中 3 年生）が結果報告

に来てくれました。 

 2回戦敗退とのことでしたが、悔いのな

いプレーができたようで、これからの二

人の活躍に期待します。 

 これからも、勉強にお手伝いに励み、

集中力を養い、周りの人への感謝を忘れ

ず、頑張ってくださいとお願いし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

 

  

  

「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4月 1日） 

 

 本市へ 19名の新規採用職員が入庁いた

しました。 

 まず最初に、本市のまちづくりの仲間

入りをしたことに対し、お祝いと訓示を

述べさせていただきました。 

 これから 40年近く、本市で働くことと

なる彼らに、今のこの想いを持ち続けて

もらいたいと激励しました。これからの

活躍を心から期待しております。 

  

  



「阪南大学入学式」（4月 1日） 

 

 今年も阪南大学の入学式に、お招きい

ただき、松原市民を代表してお祝いを述

べました。 

 本市と商工会議所を含めた包括連携協

定のもと、私は阪南大学に通う皆さんを

松原市民であると考えております。 

 これからいろんなことに挑戦し、充実

した 4 年間を過ごされることを期待いた

します。 

  

  

  

  


